

## Perú: Primax y Shell lanzan el primer cargador para vehículos eléctricos

**Con el mercado aún en una fase muy temprana, los dos minoristas han instalado su primer cargador rápido.**

Primax y Shell han abierto su primer cargador paravehículo eléctrico en una estación de servicio en Perú.

El cargador rápido, situado en el barrio de San Isidro, podrá cargar hasta el 80% de una batería en 30 minutos.

"Debemos desempeñar un papel activo en el proceso de transformación que está experimentando la movilidad en todo el mundo. La electromovilidad es un hito en la era del transporte", dijo Carlos Gonzáles, CEO de Primax Corporation.

Martín Rueda, director gerente de Shell Perú, estuvo de acuerdo en que el uso de electricidad para alimentar los vehículos será clave para la reducción de las emisiones de CO2.

La industria del vehículo eléctrico en Perú se encuentra aún en etapas muy tempranas, con sólo 32 vehículos eléctricos completos y 519 híbridos en las carreteras, según la Asociación de Vehículos del Perú.